



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Durante los días 10 y 11 de Octubre de 2013, se llevarán a cabo en la ciudad de San Carlos de Bariloche las XXVIII Jornadas Nacionales de Hidatidosis.

La Hidatidosis es una enfermedad de origen parasitario de evolución crónica, producida por las formas larvales del helminto *Echinococcus granulosus*. Está considerada, dentro de las Zoonosis, como una enfermedad que afecta a los animales y en forma accidental al ser humano.

El ciclo vital del parásito incluye al perro y entre los animales herbívoros en nuestro país a la oveja. El ser humano es un huésped intermediario "accidental" de la enfermedad, y provoca el desarrollo de quistes que se desarrollan con mayor frecuencia en el hígado y los pulmones, aunque puede afectar cualquier lugar del organismo.

Esta enfermedad representa un importante problema de salud pública y también afecta económicamente a aquellas regiones del mundo que poseen una economía básicamente ganadera. En este sentido, Sudamérica es una de las regiones del mundo más afectadas por la Hidatidosis, y en el caso puntual de la Argentina, la región más afectada está comprendida por las provincias patagónicas.

Esta Zoonosis repercute en la salud humana de pobladores de áreas endémicas y genera un elevado costo económico para los servicios de salud en razón de los altos costos de internación y tratamiento de las personas. También, hay que tener en cuenta las elevadas pérdidas para la ganadería en función del valor de las vísceras decomisadas y las pérdidas en la producción de lana, leche y carne.

En cuanto a las estrategias de prevención, estudio, control y tratamiento de la Hidatidosis, vale destacar que existe un trabajo multidisciplinario entre distintas áreas del sistema de salud. Los avances en estos temas son expuestos y transmitidos de diferentes maneras, una de ellas es la realización de encuentros científicos, que a nivel mundial son los Congresos de la Asociación Internacional de Hidatidología, y en el ámbito nacional son las Jornadas Nacionales de Hidatidosis.

Dichas Jornadas se realizan de forma anual, y este año la ciudad de San Carlos de Bariloche será sede de las XXVIII Jornadas Nacionales de Hidatidosis, organizadas por la Filial Argentina de la Asociación Internacional de Hidatidología y el Ministerio de Salud de la Provincia de Río Negro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Teniendo en cuenta que la provincia de Río Negro es una de las más afectadas por la Hidatidosis en nuestro país, con las consecuentes implicancias para la salud y el bienestar de los rionegrinos que habitan mayoritariamente los sitios rurales, resulta de gran importancia que San Carlos de Bariloche y la Provincia de Río Negro sean el sitio elegido para avanzar en las discusiones y debates que seguramente servirán para fortalecer la lucha y la prevención de esta problemática, dándose cita a especialistas locales, nacionales e internacionales.

Por ello:

Autora: Beatriz Contreras.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés provincial, científico y sanitario las XXVIII Jornadas Nacionales de Hidatidosis, a realizarse los días 10 y 11 de Octubre de 2013, organizadas por la Filial Argentina de la Asociación Internacional de Hidatidología y el Ministerio de Salud de la Provincia de Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.